



南西の風

南阿蘇西小
学校だより
令和2年
4月20日 No1

31名の新入生のみなさん！ご入学おめでとうございます。

お行儀がよく、立派な返事でした！



4月9日（木）、晴天に恵まれ、31名の新入生のみなさんが入学しました。

今年度は新型コロナウイルスの影響のため、新入生、保護者の皆様、教職員のみでの入学式となりましたが、氏名点呼では、お一人お一人が「はいっ！」と元気よく返事をして、振り向いて立派にお辞儀をするお子さんのかわいさとともに、キラキラと目を輝かせた表情がとても印象的でした。また、今年の入学式には、くまモンのお友達の「くまゴリくん」が駆けつけ、「自分から進んで何でも頑張ること」「お友達となかよくすること」「道路への飛び出しをせず、命を大切にすること」の3つについて、新1年生にお願いをしました。するとみんな、大きな声で「はいっ！」と約束してくれました。

本来なら入学式の翌日から、新しい生活が始まり、わくわくドキドキが待っていたことでしょう。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため臨時休校となり、新生活がお預けとなってしまいました。連休明けの学校再開から本格的に新生活が始まることを目標に、まずご家庭で規則正しく、元気に過ごしていただきたいと思います。

新型コロナウイルス感染症拡大防止をめざし！

新型コロナウイルスは、昨年度の3月からこれまで収束の兆しが見られず、不透明なまま新年度を迎えました。制限された中での始業式や入学式、さらにわずか2日で再び臨時休校となり、保護者の皆様に大変なご心配とご苦勞をおかけしていることと思います。担任をはじめ、全職員とも、子ども達や保護者の皆様を案じながら、「今できることは何か」という気持ちと使命感を持ち、今回の登校日や学校再開に向けて準備を進めているところです。

今回の登校日においても、教室の事前消毒、三密を避けた環境づくり、換気等の予防を十分に図りながら、お子さんが「学校が楽しかった！」と思えるように、また休業中の生活や学習に役立てられる教材や指導内容の準備などにあたって参りました。来週の登校日、そして連休後の学校再開で、お子さんがスムーズに学校生活ができるように努力して参ります。

お子様のことで何かご相談等がございましたら、お電話等でお気軽に学校までご相談ください。

南阿蘇西小学校：TEL 0967-67-0021
新型コロナウイルス感染症対策のための県教委相談窓口
阿蘇教育事務所：TEL 0967-22-5544

5月7日の学校再開については、来週の登校日に配付するプリント、または安心メール、ホームページ等でお知らせします。